



Der kaiserliche Hofstaat, Oberkammerer Grafen Colloredo, Hofmarschall Grafen Waldersee, Generaloberst von ...

Am 6. Uhr fand in der Silber-Galerie des königlichen Schlosses in Berlin bei Ihren Majestäten eine Gala-Tafel statt.

Bei der Gala-Tafel brachte Kaiser Wilhelm folgenden Trinkpruch aus: Wenn ich Euer Majestät von ganzem Herzen hier willkommen heißen so ist nicht der herabwürdige Ausdruck einer Hoflichkeit...

Seine Majestät der König von Italien erwiderte italienisch mit folgenden Worten: In Ueberzeugung...

Die Gesandten beider Majestäten, die Euer Majestät für Ihren Land, Herrn Grafen und Meiner Person zu befehlen gerührt haben, sind das lebliche Interfund einer Freundschaft...

Auf Allerhöchsten Befehl beschloß den gestrigen Donnerstag eine Gala-Vorstellung im königlichen Opernhause, das mit Blumenarrangements, Girlanden und Schleifen in den italienischen Farben reich geschmückt war.

Dem Hofkapellmeister Grafen Fanga hat der Kaiser dieselben seinen General-Adjutanten u. Scholl seine Waise überreichen lassen und dem Minister Brinetti das Großkreuz des Verdienstordens des Reichs in Bronze verliehen.

Außer dem schon oben erwähnten Vorfalle, bei dem das Pferd des Generalmajors des 8. Schwab. Regiments, sind noch einige Zwischenfälle zu berichten. Als der Kaiser nach dem König von Italien vom Potsdamer Bahnhof bereits abgegangen waren, wurden die Wägen...

So wurden die Mittelste — gemeint Frauen — nach im letzten Moment von dem kaiserlichen Hof abgehalten. Nur in der Belletristik gelang es einer Dame, ein ziemlich hübsch gezeichnetes Schreiben in gewandtem Bogen in die Kaiserliche Kasse zu expedieren...

Deutsches Reich.

Alle a. e., 20. August.

Der Allgemeine Delegirtenrat der national-liberalen Partei, der vom 11. bis 13. Oktober in Gienach stattfindend, wird folgende Thematika erörtern: Am 11. Oktober: Die allgemeine Stellung der Partei zu den großen nationalen, kulturellen, sozialen und wirtschaftlichen Aufgaben des Reiches...

Die dritte und letzte gesammelte Generalversammlung der katholischen Deutschlands wählte zum Ort der nächsten Tagung Köln.

Das königlich sächsische Ministerium des Innern hat genehmigt, daß der Sekretär der Kreisbauernvereine Dresden, Dr. Hans Kießler, die in Dresden bestehende öffentliche Anstaltskassette für Auswanderer weiter zu leiten und als Mitglied des Reichsausschusses für Auswanderer in Berlin...

Aus Gumbinnen, 27. August, wird der „Allg. Anz.“ gemeldet: Wie schon bekannt wird, haben der Hauptmann v. Frankeberg und Proschki, sowie der Oberleutnant Numbauer, beide vom 1. Feldartillerie-Regiment, ihren Abschied erlangt.

Ausland.

Österreich-Ungarn.

Ueber die letzten Niederlassungen französischer Kongregationen in Österreich meldet die Kraker „Novo Reforma“: In Jaslo liegen sich zwei Kongregationen aus Frankreich, Transjordanen und Heiligenschein, nieder.

Frankreich.

Die strafrechtlichen Verurteilungen in der Bretagne stehen auf sehr erhebliche Zahlenvermehrung, da es dem Untersuchungsrichter unbekannt geblieben, daß die öffentlichen Gerichtsverhandlungen, welche die Verurteilung und Verdammen betrafen, wurden, die schuldigen Urtheile, ja sogar glaubwürdige Zeugen zu finden.

Ausland.

Aufnahme von Studenten. Der „Regierungsbote“ veröffentlicht ein umfangreiches, an die Kuratoren der Reichsregie gerichtetes Rundschreiben, welches zahlreiche neue Bestimmungen über die Aufnahme von Studenten in Hochschulen enthält.

Der Reichstag und die Reichsminister.

Die Reichsminister haben sich am 17. d. M. im Reichstag versammelt. Der Reichstag hat sich am 17. d. M. im Reichstag versammelt.

Der armenisch-gregorianische Patriarch Omanian wurde vorgeladen in das Pbilis-Palais zu Berlin, wo ihm der erste Stellvertreter des Kaisers, Prinz Friedrich Wilhelm, die Ehrenbürgerrechte verliehen werden.

Bestattung des Königl. Landesökonomieraths Herrn Heinrich von Wendel-Steinfels.

Gestern Nachmittag 4 Uhr fand auf dem heiligen Arkbischöflichen Hof die feierliche Bestattung des am seiner Urlaubsdurchreise nach Wiesbaden am 15. d. M. verstorbenen des Herrn Heinrich von Wendel-Steinfels, königlichen Landesökonomieraths, statt.

Vertical text on the right edge of the page, likely a page number or additional page information.



